

Magné



André Réault, devant les symboles du jumelage Magné-Weitnau. L'homme est toujours très impliqué dans l'association.

André Réault, un engagement de longue date

André Réault vient d'être distingué par le Comité départemental de la médaille de la Jeunesse et des Sports. L'événement aurait pu passer inaperçu. Mais c'était sans compter sur quelques personnes qui ont souhaité rendre hommage à cet homme humble, qui voit son existence à la vie locale et associative.

Natif de Boismé un 31 mai 1945, André Réault, enseignant puis directeur d'école primaire, s'investit dès 1978 dans le club de football de Magné (CSM79), en tant qu'éducateur sportif et ce jusqu'en 1995.

En 2006, les différents clubs sportifs du Marais (CSVV) se regroupent. Il fera partie des dirigeants et, de 2008 à 2011, en deviendra le président. Toujours fidèle au club, nommé vice-président, André n'hésite pas à retrousser ses manches, ou plutôt à manier le balai, chaque lundi dans les vestiaires.

Un pilier

En 1985, le jumelage allemand avec la ville de Weitnau se peaufine. Là encore, André en sera président jusqu'en 2011. Pilier et moteur, il n'aura de cesse de promouvoir les échanges entre adultes et jeunes. Il

reste à ce jour très impliqué auprès du président Alain Blais.

Parallèlement, il est aussi conseiller municipal de 1988 à 1994, maire-adjoint en charge des sports et de la culture de 1994 à 2001, puis président du comité des fêtes Festi'Magné de 2000 à 2007.

Un engagement de longue date loin d'être terminé, puisqu'on retrouve André auprès de différentes associations, participant notamment à l'encadrement du Pédibus local.

André est aussi depuis, quelques mois, correspondant local pour « Le Courrier de l'Ouest ».